

# ドレミだより

2014.12.29  
1月号

## 12/20(土) 親子イベント「クリスマス会」

ドレミ保育園にサンタさんがやってきました。  
踊ったり、歌ったり、クッキーのプレゼントをもらっ  
て、楽しめました。



## お知らせ

現在主任をさせて頂いております  
北村陽子です。

知事ご恐縮ですが、1月15日より、産休に  
入らせて頂く事になりました。

皆様へ支えて頂き、これまで務める事が  
できた事に、感謝の気持ちでいっぱいです。  
ありがとうございました。

ドレミ保育園を離れるのは寂しいですが、  
また、大きく成長したドレミ保育園の子ども達に  
お会いできる事を楽しみにしています。



## 1月の予定

10日(土) 親子イベント  
「節分の製作」

19日(月) 身体測定

20日(火) 避難訓練  
「火災」

◎ 毎週水曜日 ソトバツ  
7. 14. 21. 28

日頃はドレミ保育園にご理解、  
ご協力下さり、誠にありがとうございます。

さてこの度、北村先生の後任として  
私の職務にあたることになりました。

未熟な私ですが子どもたちの  
笑顔を守り、村村皆様に愛される  
園になるよう、尽力いたします。

これから今後ともご指導下さい。  
村より、よろしくお願ひ申し上げます。

小林 里枝子



# ひよこぐみ

寒さに負けず元気いっぱいの子ども達です。  
毎朝 お音階で「あさのうた」を歌ったり、お名前を  
呼ぶと手を挙げて「お返事」が上手になってきました。  
保育士と子ども達が集まりやりとりする楽しい  
日常が習慣となってきています。一本をやらせ踊っ  
たり、「おはよう」のあいさつでは頭を下げてあいさつしてくる  
かわいい姿も見られます。



## 保育士お友達と



糸本を通いの  
やりとりを見られます。  
読むのそらうことを喜び  
集まり、食べ物  
の絵へ「あーん」と  
食べたい気持ちでいます。

## 初めての製作

12月はクリスマス帽子を  
作りました。  
初めてクレヨンを持って  
お絵描きをしました!!  
大きな糸は、ハゲミツ  
に描いていました。



# きりん・うさぎぐみ

寒い毎日が続きますが、子どもたちは元気一杯!!  
外に出れば、保育者や友だちと一緒に遊びかけっこを  
したり、砂場で「ケーキ作り」「お山作り」と子ども同窓で  
考えながら遊ぶようになってきました。  
又、音階では、くまのぬいぐるみをおんぶして、女の子は  
ママに、男の子はハハになった気分でもう楽しく接して  
遊ぶほほえましい姿がみられる毎日です♡  
トイレに行き、きりんぐみの子どもたちから、自分で  
ズボンやパンツを着用している所を、うさぎぐみ  
の子どもたちは興味を持って見ながら、  
少すづ、自分でしようと思いはっている  
姿がみられてきました



楽しいお正月を  
お迎え下さい!!

